

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 02/SEPTIEMBRE/2021

Deuda de Pemex puede dar un raspón a la calificación soberana

DARIO CELIS: Y en más información de lo que dice el secretario de Hacienda, dice que va a meterle orden a las finanzas de Petróleos Mexicanos, que esa es otra posición estratégica, se ha especulado mucho de que aceptó venirse de secretario de Hacienda siempre y cuando le diera el presidente margen de maniobra para hacer cambios estructurales y de fondo en la operación del sector energético, preponderantemente en Pemex y en la CFE.

Por lo que hace a Pemex, se ha estado especulando mucho de que promovería el cambio del actual director Octavio Romero Oropeza, pero se ve difícil porque es un puesto político muy importante que el ingeniero agrónomo tabasqueño tiene bien agarrado por su cercanía con su paisano, el presidente. Pero donde sí puede incidir y donde sí puede hacer mucho, dado que hay que decirlo así, Romero Oropeza es un florero, pero si le mete a un director financiero avezado, pues por ahí puede tener control el secretario de Hacienda y empezar a enderezar la precaria situación que tiene esta llamada disque Empresa Productiva del Estado, Petróleos Mexicanos.

Y esa posición, del director financiero en Pemex sí la puede promover, sí la puede modificar y sí puede tener incidencia directa el secretario de Hacienda.

ROGELIO VARELA: Sí, el tema definitivamente es lo abultado, el crecimiento que ha tenido la deuda de Pemex, más de 115 mil millones de dólares. Participó el secretario de Hacienda en un foro de Moody's y ahí ya se ventila la posibilidad de que a partir de esta deuda tan grande de Pemex, también le pueda dar un raspón, un llegue, a la calificación de la deuda soberana porque es mucho dinero, que al final termina garantizando el gobierno federal y esto preocupa al nuevo titular de Hacienda, Darío.